

Kepala Lapas Kendal Berganti, Kakanwil Kemenkumham Jateng Saksikan Proses Sertijab

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.KINERJA.CO.ID

May 30, 2023 - 20:09



Kepala Lapas Kendal Berganti, Kakanwil Kemenkumham Jateng Saksikan Proses Sertijab

KENDAL- Mengabdikan selama 33 tahun di Kementerian Hukum dan HAM, Kepala Lapas Kelas IIA Kendal Samsul Hidayat memasuki masa purna tugas.

Sebelum mengakhiri karirnya, Alumni AKIP angkatan 21 itu telah memimpin Lapas Kendal selama 3 tahun 4 bulan 21 hari.

Sebelum ada pengganti yang definitif, tugas dan kewenangannya akan digantikan oleh Kepala Bidang Administrasi Keamanan dan Ketertiban Lembaga Pemasyarakatan Kelas I Semarang Andreas Wisnu Saputro.

Serah terima jabatan diantara keduanya berlangsung hari ini, Selasa (30/05), dengan mengambil tempat di aula Lapas Kendal.

Prosesi peralihan jabatan itu disaksikan oleh Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng Dr. A Yuspahrudin.

Memberikan sambutan, Yuspahrudin memberikan apresiasi atas kinerja Samsul.

Menurutnya, selama menahkodai Lapas Kendal, Samsul berhasil lolos dari "lubang jarum".

"Selama kepemimpinan Pak Samsul Lapas Kendal tidak pernah menyumbangkan persoalan-persoalan," tutur Yuspahrudin.

"Ini penting sebagaimana sering kami sampaikan, bila kita tidak mampu mencatatkan prestasi yang luar biasa, setidaknya jangan menciptakan persoalan atau permasalahan," sambungnya.

Pesan yang sama disampaikan Kakanwil kepada suksesor Samsul. Yuspahrudin berharap, Wisnu mampu meneruskan catatan tanpa catat dari pendahulunya.

"Teruskan apa yang telah ditanamkan Pak Samsul di Lapas ini. Sekali lagi jangan membuat masalah yang membuat hidup kita tidak nyaman nantinya," pesan Yuspahrudin kepada Wisnu.

Penutup, Kakanwil meminta agar keamanan Lapas Kendal dapat selalu dijaga dengan baik, serta Ketertiban dan integritas petugas semakin ditingkatkan.

Bersamaan dengan giat tersebut, digelar juga serah terima tugas, tanggungjawab dan kewenangan Ketua Dharma Wanita Persatuan Pengayoman Lapas Kendal yang disaksikan oleh Ketua Dharma Wanita Persatuan Pengayoman Kanwil Kemenkumham Jateng Restu Rida Yuspahrudin.

Hadir pada kegiatan itu, Kepala Divisi Administrasi Hajrianor, Kepala Divisi Pemasyarakatan Supriyanto, Kepala Divisi Keimigrasian Wisnu Daru Fajar, Pejabat Administrasi Kantor Wilayah, Kepala UPT se Jawa Tengah dan perwakilan Purna Bakti.

Tampak juga Ketua Paguyuban Ibu-ibu Pemasyarakatan Jateng Rita Supriyanto bersama beberapa perwakilan anggotanya. /aj